



Sternschnuppe erfüllt den 4000. Herzenswunsch

Zürich, 4. Dezember 2025 Seit 1993 erfüllt die Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe Herzenswünsche von Kindern und Jugendlichen, die mit einer Krankheit oder Beeinträchtigung leben. Nun hat die Sternschnuppe den 4000. Wunschtraum wahr werden lassen: Der 12-jährige Vincent, der mit dem Down-Syndrom lebt, schlüpfte einen Tag lang in die Rolle eines Cabin-Crew-Member der SWISS.

An Vincents Traum gibt es nicht den kleinsten Zweifel: Er möchte Teil der Cabin Crew sein – die Menschen an Bord willkommen heissen, Kindern kleine Schätze aus dem SWISS-Spielzeugkorb schenken und, am allerliebsten: die berühmten Swiss-Schöggeli verteilen. Dank der Partnerschaft zwischen der Sternschnuppe und SWISS durfte Vincent diesen Traum einen ganzen Tag lang leben.

Sein grosses Abenteuer begann damit, dass er nicht den regulären Weg der Fluggäste nahm, sondern gemeinsam mit anderen Flugbegleiter:innen durch den separaten Sicherheitscheck für Angestellte ging und mit dem Crew-Bus zum Flugzeug gebracht wurde.

Gemeinsam mit seinen Eltern betrat er danach als Erstes das Flugzeug und hiess, als hätte er bereits eine Ausbildung zum Flugbegleiter absolviert, die Passagiere mit einem freundlichen Lächeln und einem respektvollen Kopfnicken auf dem Flug nach Portugal willkommen. Dank der Berufsbekleidung, die er von SWISS erhielt, fiel es ihm leicht, schnell in seine Rolle zu finden. Ganz wie ein richtiges Crew-Mitglied nahm er auf einem der für die Besatzung vorgesehenen «Jump Seats» Platz, kurz bevor die Maschine Richtung Lissabon abhob. Sobald die Maschine die Reiseflughöhe erreicht hatte, durfte er in der Bordküche mithelfen und erlebte aus nächster Nähe, wie viel Teamgeist und Leidenschaft in diesem Beruf stecken. Ein ganz besonderer Moment erwartete Vincent im Cockpit: Zusammen mit den Piloten Michi und Fabian durfte er ein Stück des Fluges von dort aus miterleben und den eindrucksvollen Blick über das Wolkenmeer geniessen und sich mit ihnen über ihre Arbeit austauschen.

Dann aber kam der Augenblick, den sich Vincent am allermeisten gewünscht hatte: Mit einem Korb voller Schöggeli machte er sich auf den Weg durch die Kabine. Die Fluggäste freuten sich sichtlich über die charmante Geste des «NEW CABIN TALENT». Diesen Augenblick hatte sich Vincent immer wieder ausgemalt – nun durfte er ihn endlich selbst erleben.

In Lissabon gelandet, führte ihn Captain Michi über das Flugfeld und zeigte ihm, welche Kontrollen während eines Zwischenstopps notwendig sind. Und schon war es wieder Zeit für den Rückflug. Routiniert nahm Vincent seine Rolle erneut ein und begrüsste die einsteigenden Passagiere mit spürbarem Stolz. Doch als die Müdigkeit langsam einkehrte, wurde ihm bewusst, wie viel Einsatz und Energie der Beruf verlangt. Den restlichen Flug verbrachte er auf einem regulären Platz und liess die vielen wunderschönen Eindrücke des Tages in sich nachklingen. Und noch immer steht sein Berufswunsch fest – mehr denn je: einmal selbst zu einer richtigen Cabin Crew zu gehören.



In den vergangenen drei Jahrzehnten hat die Kinderhilfe Sternschnuppe 4000 Kinderträume wahr werden lassen. Vincents Wunscherfüllung ist nur ein Beispiel von etwa 350 Herzenswünschen, die das Team der Kinderhilfe jedes Jahr ermöglicht.

«Jeder Wunsch, der uns erreicht, erzählt eine eigene Geschichte – einzigartig wie das Kind, das dahintersteht. Es erfüllt uns mit enormer Freude und Dankbarkeit, diese Träume Wirklichkeit werden zu lassen, ganz gleich, wie ungewöhnlich sie auch sein mögen. Zu sehen, wie Kinder und Jugendliche ihr einzigartiges Erlebnis geniessen, ist das schönste Geschenk unserer Arbeit.», sagt Nicole Sami, Geschäftsleiterin der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe in Zürich.

Die Stiftung

Die Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe ist eine gemeinnützige und schweizweit tätige Non-Profit-Organisation mit Geschäftsstellen in Zürich und Lausanne. Seit 1993 bringt sie Freude und Abwechslung in das Leben von Kindern und Jugendlichen, die mit einer Krankheit oder Beeinträchtigung leben. Die Kinderhilfe Sternschnuppe erfüllt den innigsten Herzenswunsch des Kindes und schenkt der ganzen Familie abwechslungsreiche Ausflüge und unbeschwerte Freizeitaktivitäten. Ein ehrenamtlicher Stiftungsrat, ein Beirat sowie zahlreiche Freiwillige unterstützen die Arbeit der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe. Die Angebote werden ausschliesslich mit Spenden finanziert.

Downloads

Bildmaterial Wunscherfüllung: <https://www.swisstransfer.com/d/9c1ed37b-0400-4b0e-ade5-0d1fa33742ba>

Logo: [Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe | Logo](#)

Bildmaterial: [Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe | Pressebilder](#)

Inserate: [Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe | Inserate und Banner](#)

Medienkontakt

Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe

Susanna Metzler-Kopf, s.metzler@sternschnuppe.ch, 044 368 30 44